

四郷小だより

2学期がスタートしました！

2学期が始まり、学校に賑やかな声が戻ってきました。子どもたちが事故等にあわずに夏休みを過ごし、全員無事に2学期を迎えられたことを本当にうれしく思います。教室では、夏休み中に取り組んだ絵や工作を見せ合ったり、楽しかった出来事を先生や友だちに楽しそうに話したりする子どもたちの様子が見られました。それぞれが充実した夏を過ごすことができたのだと思います。

さて、2学期は楽しい行事がたくさんあります。社会見学、運動会、修学旅行、文化祭など、子どもたちが楽しみにしている行事が目白押しです。これらの行事は、子どもたちを成長させる大切な経験となります。仲間と協力して目標に向かうことや、自分の力を発揮すること、新しいことに挑戦することなどを通して、子どもたちの力を伸ばしていきたいと思います。また、先生や友だちとの関わりを深めたり、友だちの良さをみつけたりしてほしいと思います。

2学期も、子どもたちの笑顔が溢れるように、職員一同力を合わせて頑張っていきたいと思います。引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。

海に面した「伊勢市」と山に囲まれた「飯田市」の交流会



8月3日(木)、4日(金)は、伊勢市と長野県飯田市の小学生交流会が実施されました。この交流会は、海に面した伊勢市と、山に囲まれた飯田市の交流を目的に、1978年から続いています。隔年で両市の小学生が互いに訪ねており、伊勢への訪問は4年ぶりでした。今年度は、四郷小から、児童会役員の子も達5名が参加しました。

1日目は、若松屋かまぼこ工房さんで、かまぼこ作りをしながら楽しく交流をしました。その後は、それぞれの学校の様子を発表し合いました。そして、宿泊先である二見の旅館に移動し、伊勢音頭や浜辺での貝殻

拾いを一緒に楽しみました。2日目は、神宮農業館の見学をしたあと、拾った貝殻を使って海浜アートを楽しみました。初めは緊張していた子どもたちでしたが、すぐに打ち解け、笑顔で交流を楽しんでいました。

お別れの時には、握手をし合ったり、サイン交換をし合ったりと、別れを惜しむ様子が見られました。子ども達にとって思い出に残る2日間になったことと思います。



2学期の主な予定・・・詳しくは後日ご案内します

- ◆9月14日(木) **社会見学** 1・2・3年「松阪中部台運動公園」 4・5年「志摩スペイン村」

※6年生は通常授業です。(給食あり)

- ◆10月21日(土) **運動会** 予備日:10/22(日) 10/29(日) …以後順延

- ◆11月9日(木) **tupera tupera (ツペラツペラ) おはなし会** 10:30~12:00



※ツペラツペラは、亀山達也氏と中川敦子氏による2人組ユニットです。亀山さんは伊勢市出身で、今、子ども達に大人気の絵本作家さんです。亀山さんに四郷小にお越しいただき、楽しいおはなし会をしていただきます。保護者の方の参加も大歓迎です。後日あらためてご案内します。

- ◆11月21日(火)~22日(水) **修学旅行 京都・奈良方面**

※修学旅行説明会:10月10日(火)16:00~ 別途担任から連絡します。

- ◆12月2日(土) **文化祭・作品展(絵画、立体作品、書写作品)**

※午前中、各学年による学習発表を行います。また、今年度は「いすずうきうきクラブ」さんにご協力いただき、「ものづくり」をします。児童の希望により5つのコーナーに分かれて行います。午後からは五十鈴中学校合唱部の合唱を聴かせていただきます。

9月5日(火)は、5年生が楠部町の方のご厚意で、稲刈り体験をします。9月20日(水)は地域のボランティア団体「ミルクィウェイ」さんにお越しいただき、1・2・3年生を対象にストーリーテリング(おはなし会)をしていただきます。

他にも、各学年では、地域の方のご協力をいただいての様々な学習を計画しています。総合的な学習の時間に、地域の歴史や文化などについて教えていただいたり、様々な交流をさせていただいたりします。地域の方々との学びにより、子どもたちには、社会の一員としての自覚や地域を大事に思う心を育んでいきたいと思えます。

悪天候時の登校、お迎えについて🌧️🌧️🌧️🌧️🌧️🌧️🌧️🌧️🌧️🌧️🌧️🌧️🌧️🌧️🌧️🌧️

9月から10月にかけては台風が発生しやすい時季です。先に「風水害並びに地震発生等に伴う児童の登下校及び授業実施について」の文書を配付しておりますが、念のため、再度配付させていただきます。

また、線状降水帯が発生して、災害が起きる危険性が急激に高まってきた場合など、「校支援」メールにて急なお迎えをお願いすることもありますので、ご協力いただきますようお願いいたします。

なお、雷や大雨の影響で通学路に不安がある場合は、保護者の方の判断で、登校を見合わせたり、お迎えに来たりしていただいても結構です。その際は学校にご連絡をお願いします。